

Des leaders populaires équatoriens appuient la candidature de Lenin Moreno



Quito, 14 février, (RHC).- Les leaders des peuples indiens et des nationalités équatoriennes ont signé un accord avec le candidat présidentiel du parti Alliance Pays, Lenín Moreno, pour renforcer les progrès sociaux obtenus en Équateur.

Les organisations ont mis l'accent sur le chemin parcouru ces dernières années, après qu'une nouvelle constitution ait reconnu le caractère plurinational de l'Équateur.

Dans ce document, Lenín Moreno, s'engage, au cas où il gagnerait les élections, à établir un dialogue à la recherche de solutions aux problèmes, à la préservation de l'habitat, au renforcement du bon vivre des communautés et au respect des droits sociaux et culturels.

Pour leur part, les leaders populaires s'engagent à apporter leur contribution et soutien au processus de développement et de transformation du pays dans une ambiance de paix et de cordialité avec le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121567-des-leaders-populaires-equatoriens-appuient-la-candidature-de-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba